

+ Geld für den Nachwuchs: Schönberger Firma Palmberg ist neuer Namensgeber für Fußball-Pokale



Der Präsident des Landesfußball-Verbandes Joachim Masuch und Palmberg-Geschäftsführer Uwe Blaumann sind sich einig: Künftig gibt es einen „Palmberg-Junioren-Landespokal“.

© Quelle: Mario Kuska

Dass der Büromöbel-Hersteller Palmberg seit Jahrzehnten ein Herz für den Sport hat, ist nicht erst nach der Förderung des Regionalliga-Fußballs in Schönberg bekannt – oder durch die Volleyball-Damen in Schwerin. Jetzt bekommt der Landesfußball von der Schönberger Firma kräftig Hilfe.

Schönberg. Das lässt aufhorchen. Büromöbel-Hersteller Palmberg aus Schönberg erweitert sein Engagement im Jugendfußball. Nach der langjährigen Partnerschaft mit dem FC Schönberg, der im Nachwuchsbereich noch immer gefördert wird, und dem Sponsorship für die Volleyball-Damen des gleichnamigen SSC Palmberg Schwerin, hat die Firma aus Nordwestmecklenburg jetzt im Nachwuchsbereich ein weiteres starkes Zeichen gesetzt.

Zwei Jahre lang werden die Pokalwettbewerbe auf Landesebene von den D- bis zu den A-Junioren nicht nur in Schönberg ausgetragen, sondern erhalten auch den Namen „Palmberg-Junioren-Landespokal“. Über die Summe, die der Büromöbelhersteller dem Landesfußball-Verband MV zur Verfügung stellt, ist nichts bekannt geworden.

Klar ist allerdings, dass Uwe Blaumann, der Chef des Schönberger Unternehmens und Joachim Masuch, der Präsident des LFV jetzt zur Unterzeichnung des Vertrages zusammentrafen und den Deal in Schönberg perfekt machten. „Die Kooperation mit dem LFV im Bereich des Junioren-Landespokals stellt für unser Unternehmen einen weiteren Eckpfeiler im durchdachten Mix aus Profi-, Breitensport- und Nachwuchsförderung dar und ist darüber hinaus ein weiteres Bekenntnis zur Region Mecklenburg-Vorpommern“, so Blaumann. Vier Endspiele werden demzufolge im Schönberger Stadion stattfinden. Für den Landesfußballverband nach eigenem Bekunden ein Glücksgriff.

Geld- und Sachprämien für Pokalsieger vereinbart

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Palmberg ein Unternehmen aus der Region mit großer nationaler und internationaler Reputation auch in den kommenden Jahren zu unseren Partnern zählen können. Die Pokalwettbewerbe erfahren somit eine wertvolle Steigerung, gerade hinsichtlich der Sichtbarkeit. Das ist mit Blick auf die bevorstehende Europameisterschaft der Herren in Deutschland im Sommer 2024 und den aktuell in vielerlei Hinsicht schwierigen Zeiten ein wichtiges Signal für den Fußballnachwuchs. Zudem profitieren die siegreichen Mannschaften bzw. Vereine mit den vereinbarten Geld- und Sachprämien unmittelbar“, sagt LFV-Präsident Joachim Masuch.

Von Mario Kuska